

「笑顔が見たい
一緒に笑いたい」

かわじの丘

令和4年6月発行

発行元

かわじデイサービスセンター

☎ 0265-27-5022

お花をありがとうございました！



カルミアの花↑



頂いたお花は利用者さんと一緒に生け、玄関やテーブルに飾らせて頂きました。誕生日会や写真を撮る際にも飾らせて頂き、いつもより一層素敵な写真が撮れました。ありがとうございました。

五月に入り、ツツジや芍薬など色とりどりの花が見頃を迎えました。そんな中、皆さんから沢山のお花を頂きました。芍薬、菖蒲、グラジオラス、デルフィリウム、カルミア等々。デイサービスの中が一気に華やかになりました。皆さんから「きれいだなあ」、「香りがいいね」と言っているのが盛り上がっていました。また、カルミアという変わったお花を持ってきて下さり、「これは何の花？」と皆さん興味を示していました。職員も初めて見るお花だったため、どんなお花か調べてみました。カルミアは金平糖のような形をした色濃い蕾を持つツツジ科の植物で、約7種類あるそうです。北アメリカとキューバに分布する低木で、夏の暑さと乾燥に注意が必要との事です。職員も勉強になりました！



川路おむすび保育園より

5月28日土曜保育の一環で親子ハイキングをしました。普段子供たちがお散歩で出かけているメガソーラーまでです。「こんなに歩ける体力がついたよ」とお家の方に見てもらえてうれしそうなお園児達でした。でもやっぱり疲れたかな？



5月は暖かくなり川路保育園の園庭にお邪魔して泥んこあそびを楽しみました。雨の日はポツポツ作りもして、みんなでお楽しみいただきました。



私が書きました

久しぶりにおむすび保育園の子供達が顔を出してくれました！子供達の顔を見ると皆さん嬉しそうに頬を緩めていました。短時間ではありましたが、皆さんとても喜ばれていました。まだ、コロナが流行していますが、一日も早く終息し子供達と交流する時間が増えるといいですね。



久しぶりに



今月の表題は、龍江からお越しの飯島弘久さんに書いて頂きました。また、飯島さんから綺麗な芍薬を頂きました。ありがとうございました。



活動の様子

ズンドコ体操



真剣に！将棋中...



作品作り



母の日プレゼント



アイス売り、アイスを選んで頂きました



今月も皆さんに沢山の作品を作って頂きました。藤の花や傘、母の日のプレゼント等、皆さん談笑しながら、時に集中しながら作って下さいました。おかげで素敵な作品が完成し、母の日のプレゼントはラッピングし持って帰って頂きました。お家に飾って下さると嬉しいです。

また、今月は子供の日があり、おやつに鯉のぼり模様にデコレーションしたおやつを出し、食べて頂きました。始めは何かわからず、皆さん考えている様子でしたが、ヒントを出すと鯉のぼりだとわかったようです。月末には暑い日が続いたため、好きなアイスクリームを食べて頂き、涼んでもらいました。



↑デコレーションしたイチゴスペシャル

お知らせ

五月より新たに看護師の池戸奈美子と亀割久美子が入りました。また、六月より看護師の山下由樹が産休に入り、三名体制となります。今後ともよろしくお願い致します。

医務より

ご家族の皆さんには、日々の検温やマスク着用などの感染症対策にご協力頂き、ありがとうございます。さて、コロナウイルスの動向も気になります。蒸し暑くなり熱中症や脱水に注意が必要な時期となりました。脱水の症状としては、大量の汗、のどの渇き、めまい、吐き気、おしっここの量が減る等があります。喉が渇く前に水分を摂る、入浴前後や就寝前に水分を摂る等して脱水や熱中症にならないよう予防していきましょう。



御礼

今月も皆様から、お花や野菜、広告ごみ箱などを頂きました。いつもありがとうございます。

職員一同

